

Nombre del Alumno

Sofía Yamileth Guillén Flores

Nombre del Maestro

Jorge Enrique Albores

Nombre del Trabajo

Mapa Conceptual

Materia

Ciencia, Tecnología, Sociedad y Valores III

Grado

Quinto Cuatrimestre

PASIÓN POR EDUCAR

Grupo

Único

P·R·O·D·U·C·C·I·O·N

BIENES

La palabra bienes proviene del latín bene, que significa 'bien'

Un punto de vista jurídico, objetos de derecho, del mismo modo desde una perspectiva económica, son escasos, limitados y, en consecuencia, poseen un valor que puede ser definido en términos monetarios

BIENES ECONOMICOS

Producto creado para el intercambio en el mercado y, como tal, es lo opuesto a un bien libre o de oferta ilimitada

Opuesto a un bien libre o de oferta ilimitada, como por ejemplo lo sería el aire.

BIENES INMUEBLES

Bienes raíces, son considerados todos aquellos bienes que no pueden moverse del lugar donde están

Ejemplos; tierras, edificios, casas, caminos, construcciones, minas, etc., juntamente con los adornos o artefactos que tienen incorporados.

BIENES MUEBLES

Pueden ser trasladados de un lugar a otro

Un automóvil, una computadora, una cama o un refrigerador pueden ser considerados, en este sentido, bienes muebles.

BIENES CONSUMO

Directamente a satisfacer las necesidades del consumidor que lo demanda y lo adquiere.

Artículos que podemos considerar como bienes de consumo son los alimentos, la ropa, el calzado, etc.

BIENES INTERMEDIOS

Utilizados durante los procesos de producción para ser transformados ya sea en bienes capitales

Maquinarias o tecnología, ya en bienes de consumo, como alimentos, ropa, muebles, etc.

BIENES DE CAPITAL

Bienes de producción, están constituidos por todos aquellos equipos, maquinarias, herramientas, instalaciones, etc.,

Empresas emplean para producción productos destinados para el consumo.

P.R.O.D.U.C.C.I.O.N

PRODUCCION

Actividad económica que se encarga de transformar los insumos para convertirlos en productos.

Definición económica de producción es muy amplia, ya que se pueden incluir como producción cualquier actividad humana donde se está elaborando un satisfactor de una necesidad determinada.

IMPORTANCIA DE LA PRODUCCION

Proceso muy importante para cualquier país, pues tanto el nivel de vida de una sociedad

Disponibilidad de bienes y servicios que estén al alcance de los consumidores.

RELACION DE LA PRODUCCION Y EL CONSUMO

Mientras más bienes y servicios se produzcan dentro de las actividades económicas

Menor nivel de producción, menor es también la posibilidad de cubrir necesidades.

RELACION DE LA PRODUCCION Y EL INGRESO

Origina ingresos, que se distribuyen dentro de los participantes de la actividad económica

Los ingresos reales son altos, el nivel de consumo será probablemente elevado debido a que la producción ha aportado a la economía una mayor cantidad de productos.

EVOLUCION DE LA PRODUCCION

1. El ser humano nómada, solo consumía: Cuando se acababan los recursos disponibles, simplemente migraban a otra región que les proveyera las condiciones más favorables para su consumo.

2. El ser humano y el problema económico: Resulta que los seres humanos se iban reproduciendo y la población aumentaba en mayor proporción que los recursos disponibles en la naturaleza.

3. El ser humano sedentario, empieza a producir: En ese momento, empezaron a aplicar el trabajo en tareas como cultivos agrícola y la crianza de animales.

4. Cambios y mejoras de la producción: permitan hacer cada vez más fácil la vida del ser humano.

LA PRODUCCION Y FACTORES DE PRODUCCION

Tierra: El recurso tierra nos proporciona los insumos o las materias primas para realizar la producción.

Trabajo: El trabajo considerado como la actividad humana aplicada a la transformación de las materias primas

Capital: El capital incluye los instrumentos como máquinas, instalaciones, herramientas

P·R·O·D·U·C·T·I·O·N

¿QUE ES NOMADISMO?

Forma de vida que practican algunos grupos de individuos, los cuales se caracterizan por moverse de un lugar a otro de manera constante.

Los nómadas se trasladaban de un territorio a otro, bien porque se agotaban los alimentos o por causa de los cambios climáticos y geológicos.

CARACTERISTICAS DEL NOMADISMO

Constantemente se movilizan de un lugar a otro según las estaciones del año.

Los nómadas viven de la caza, la pesca y la recolección de alimentos.

Sus viviendas son carpas hechas con pieles de animales, fáciles de armar y cargar.

Poseen una organización social, política y económica simple y menos compleja que las comunidades sedentarias.

Los grupos nómadas se pueden aliar en situaciones de peligro, subsistencia o matrimonio.

NOMADISMO Y SEDENTERISMO

Los nómadas vivían de la caza y de la recolección de algunos alimentos.

El nomadismo fue desapareciendo a medida que el ser humano fue creando herramientas para la caza y la recolección de alimentos.

El sedentarismo se refiere al establecimiento de los grupos sociales en una región o lugar determinado que se originó, durante el periodo del Neolítico en la región del Medio Oriente.

Permitió delimitar un orden social y posibilitó la formación de poblados y ciudades que se diferencian por sus costumbres, lenguas y demás rasgos culturales.